

25.11.2020

Hallo Frau Nahrstedt,

vielen Dank für Ihren starken Einsatz!

Als ich durch einen Trauerfall und damit in Zusammenhang stehend mit dem Verkauf eines Hauses, der sich als viel schwieriger erwies, als ich anfangs auch nur erahnen konnte, belastet war, standen Sie mir zur Seite.

Andere Makler sagten ab. Sie jedoch sagten ohne zu zögern zu und meinten: „Wir Frauen müssen zusammenhalten.“ Ich bin überzeugt, Sie hätten in dieser schwierigen Situation auch andere Menschen nicht im Regen stehen lassen.

Es gab immer wieder neue Herausforderungen zu bewältigen, die Sie mit großem Engagement, fachlicher Kompetenz, schnellem Reagieren, jederzeit realistisch beurteilend sowie mit Empathie gemeistert und mich begleitet haben, bis endlich die Sache zu einem guten Ende geführt werden konnte.

Herzliche Grüße

